
La lettre adressée à son ami 
Timothée,

d’où est extraite cette Parole de Vie,
est  perçue comme 

le Testament spirituel
 de l’apôtre Paul.

10

“Se lancer 
au dehors à 

aimer"

centrogen3.rpu@focolare.org
Adaptation de la Parole de Vie

de Letizia Magri

Il est clair que ce ne sont pas les 
talents, ni la capacité ou les limites de 

chacun et chacune qui garantissent 
ou qui frênent le témoignage de la 

Parole,
Mais ce sont ces dons de l’Esprit,

de force, d’amour,
de maitrise de soi

«Où donc Jésus nous 
envoie ?

La lettre comprend des 
recommandations, des conseils 

transmis à Timothée, mais qui sont 
adressés aussi à tout membre de la 

communauté chrétienne, 
d’aujourd’hui, comme celle d’hier.

 “DIEU NE NOUS A PAS 
DONNE UN ESPRIT DE PEUR 
MAIS DE FORCE, D’AMOUR  

DE MAITRISE DE SOI »

(2Tm 1,7)

«N'AYEZ PAS PEUR D’ALLER PORTER 
LE CHRIST DANS CHAQUE MILIEU,
JUSQUE DANS LES PÉRIPHÉRIES 
EXISTENTIELLES,
MÊME À CEUX QUI SEMBLENT 
LES PLUS LOINS,
LES PLUS INDIFFÉRENTS.
LE SEIGNEUR VA A LA RENCONTRE 
DE TOUS. Il DESIRE QUE TOUS 
RESSENTENT LA CHALEUR 
DE SA MISÉRICORDE ET DE SON 
AMOUR»

«Où donc pouvons-nous TROUVER et 
RECEVOIR ces DONS ?»

Comment 
témoignons-nous 

de l’Evangile? 

Force, Amour,
Maitrise de soi

C’est Jésus lui-même, au DEDANS  
DE NOUS, qui développera en nous 

ces vertus, dont nous avons toujours 
plus besoin pour LE TEMOIGNER  

au sein des activités du QUOTIDIEN.

«IL N'Y A PAS DE FRONTIÈRES,
IL N'Y A PAS DE LIMITES :
IL NOUS ENVOIE À TOUS.
L'ÉVANGILE EST POUR TOUS
ET NON POUR CERTAINS.
IL  N'EST PAS UNIQUEMENT POUR 
CEUX QUI SEMBLENT LES PLUS 
PROCHES DE NOUS, LES PLUS 
RÉCEPTIFS, LES PLUS 
ACCUEILLANTS.
L'ÉVANGILE EST POUR TOUS»

Pape François JMJ
 Rio de Janeiro (28 juillet  2013)

Que veut dire :
«SE LANCER au dehors à AIMER»?

L'attitude à adopter
n'est pas de nous bloquer,

en restant passivement résigné,
mais de NOUS JETER DEHORS,

et  NE FAIRE QU’UN avec ce qui est 
nécessaire pour adhérer à la volonté 
de Dieu, et faire face à ce à quoi nous 

sommes appelés.
En s’appuyant sur la grâce de Jésus

qui se trouve en nous.

qui garantissent réellement que nous 
pouvons être de vrais témoins.

PAROLE
de VIE
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